

Llega al país un diputado de Alemania

Lothar Mark, miembro del Parlamento Federal Alemán y encargado para América latina del bloque socialdemócrata (SPD), arribará hoy a esta ciudad procedente de Montevideo.

El socialdemócrata de alto rango visitará Buenos Aires con el objetivo de profundizar las relaciones bilaterales y de informarse en persona sobre la actual etapa de los procesos de integración del Mercosur, las negociaciones de la Unión Europea con este último y los esfuerzos argentinos por superar la crisis de la deuda.

En el marco de su visita por América latina, Mark se entrevistará en nuestro país con representantes del Gobierno nacional y del Poder Legislativo; así como del ámbito político y económico; entre ellos, con el ministro de Relaciones Exteriores, Rafael Bielsa; el secretario de Política Económica, Oscar Tangelson; con senadores y diputados nacionales y con el vicepresidente y actual presidente del Cepes, Carlos 'Chacho' Alvarez ■